



IEEM da arranque formal a proceso electoral por la gubernatura del Estado de México

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) declaró este miércoles el arranque de las elecciones por la gubernatura mexiquense, cuya fecha está programada para el próximo 4 de junio. En este proceso hay un padrón electoral de poco más de 12.5 millones de habitantes, lo que lo convierte en el ejercicio comicial local más grande del país. Durante la Sesión Solemne de este miércoles, la consejera presidente del IEEM, Amalia Pulido, indicó que serán estrictos en el cumplimiento de la ley.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones-2023/arranca-formalmente-proceso-electoral-gubernatura-edomex>